

Ouveillan

Les ateliers gourmands de Chloé régalaient le village



Chloé Margerie dans son laboratoire de pâtisserie.



Chloé Margerie est installée depuis un an au 30 boulevard Robespierre à Ouveillan, où elle a installé son laboratoire afin de concocter de nombreuses et délicieuses pâtisseries. Originaire d'Ouveillan où ses parents se sont installés il y a une vingtaine d'années, Chloé Margerie est partie à Saint-Chély-d'Apcher en Lozère dans une école hôtelière pour passer son bac, puis un Brevet de technicien supérieur dans le tourisme. En 2016, alors qu'elle travaille à la maison des vins de Saint-Chinian, elle décide de préparer un Certificat d'aptitude professionnelle qu'elle obtient avec succès dans le domaine de la pâtisserie qu'elle affectionne particulièrement. En 2017 « Les ateliers gourmands de Chloé » naissent sous la forme d'un food-truck pâtisserie. En 2019, elle s'installe à Ouveillan où elle prépare les pâtisseries qu'elle met à la vente sur le marché du village tous les vendredis matins, ainsi qu'à l'épicerie Le panier d'ici, le vendredi après-midi et durant le week-end. Chloé Margerie étend son champ

d'action, se diversifie et fait des gâteaux de mariage, des fêtes, des anniversaires... Elle organise aussi des ateliers de pâtisserie pour les adultes toute l'année et pour les enfants durant les vacances scolaires, à domicile chez les particuliers, ou chez elle, et chacun repart avec son œuvre gustative. Chloé est une puriste en matière de pâtisserie, elle travaille ses produits dans le détail : « Lorsque j'annonce lors des ateliers que l'on va préparer un Paris-Brest durant deux heures, les élèves d'un jour n'en reviennent pas et pourtant c'est la garantie d'une bonne préparation pâtissière dans les règles de l'art ». Les gâteaux sont préparés uniquement avec des produits locaux frais, de saison en circuit court : « Je ne préparerai jamais une tarte aux fraises au mois de janvier, j'attends que les fruits soient récoltés en saison et à proximité ». Chloé Margerie est satisfaite de sa première année à Ouveillan.

S. V.

> « Les ateliers gourmands de Chloé » 30 boulevard Robespierre à Ouveillan. Les commandes sont à passer au 06 74 80 14 97.

Raissac-d'Aude

Un travail d'équilibriste pour l'installation du mât de mesure

Sur un terrain communal situé à proximité de l'Orbieu, vient d'être installé un mât de mesure. Véritable station météorologique, il supporte un anémomètre et une girouette pour mesurer la force, la vitesse et le sens du vent, une sonde de température et un baromètre pour enregistrer la météo. Ce mât, haut de 103,50 m (dont 3,50 m de paratonnerre) a été mis en place par la société NCS Wind pour le compte de BayWa r.e., société qui gère le projet éolien Névia-Raissac sur les deux rives de l'Orbieu. Installé pour environ un an, il permettra d'avoir des données fiables et obligatoires pour la so-

ciété. Étroit et construit en métal ajouré, il est peu visible du village dans la journée. Dans la nuit, il est matérialisé par 2 lumières rouges (une fixe et une clignotante) obligatoires pour être repéré par l'aviation civile et militaire.



Les installateurs en équilibre pour mettre en place les éléments du mât.

Coursan

Le centre de loisirs de la MJC a fait le plein pendant les vacances

Les nombreux enfants de la ville ont bénéficié d'animations diverses et variées durant les dernières vacances.

Beaucoup de monde durant ces vacances de février pour le centre de loisirs de la MJC, seul lieu de vacances pour les enfants sur le village depuis plus de 25 ans maintenant.

Surfant sur un savoir-faire peaufiné après des années d'expérience, le programme de ces deux semaines était varié mettant en avant les jeux et les activités d'extérieur.

Jeux collectifs, sortie au parc St-Marie, activités créatives et manuelles, jeux de société, parcours motricité, rallye randonnée, parcours pour vélos et tricycles, étaient au programme. D'autres animations plus spécifiques étaient également de la



Un groupe heureux.

partie, comme une initiation à l'escalade, ou encore des visites à la caserne de pompiers de Coursan ou à l'Horreum Romain de Narbonne et ont ravi les enfants. Une journée photo

et une autre sur le carnaval ont terminé ce programme. Deux semaines pleinement mises à profit par l'équipe d'animateurs diplômés du centre pour le plus grand plaisir des enfants. À no-



Des jeux divers.

ter aussi que des journées spéciales destinées aux ados ont été expérimentées pour la première fois avec succès et devraient être reconduites.

C. d. P.

POINT VIRGULE

● PAROISSE DE CLAPE

Ce mardi à 16 h 30 catéchisme à Narbonne-plage et Salles, à 17 heures à Fleury ; 17 heures, messe à Armissan avec les enfants du catéchisme.

● EFSV XV

Week-end de repos forcé pour les deux équipes seniors car l'adversaire du

jour, Bédarieux, a déclaré forfait. Pour l'entente c'est donc un match à 5 points sans blessés ni cartons qui lui permet de récupérer la deuxième place de la poule juste derrière son prochain et dernier adversaire des matchs de poule, le leader Tarascon, qui possède 5 points d'avance tandis que l'avenir Bleu et Blanc qui a

perdu chez Plages d'Orb est troisième à 3 points derrière l'EFSC.

Le dernier match de dimanche prochain sera déterminant pour les trois premières places derrière Tarascon puisque les deux premiers, l'EFSC et Tarascon, se rencontrent et le troisième ne jouera pas.

● ANCIENS COMBATTANTS

Ce mercredi à partir de 17 h 30 les Anciens combattants se réuniront au siège de la rue Kleber. L'association a eu à déplorer la disparition de Georges Velay, Ancien combattant, et présente ses sincères condoléances à toute sa famille.

D'un village à l'autre

Un week-end sans défaite pour l'OCSM



L'OCSM 3 et l'US Minervois ont pris la pose ensemble avant le coup d'envoi.

Dès samedi soir à Caunes-Minervois la formation 2 de l'Olympique Corbières Sud Minervois affrontait le Haut Minervois. Face à une équipe bien classée le match s'avérait difficile. Le onze de Yann Fabreguettes a réussi cependant à ramener un point de ce déplacement, dans un match où il aura fallu attendre la 92^e minute pour voir un tir dangereux des Olympiens. Le coach en témoin : « C'est certes un résultat qui nous va bien. On a été solide derrière et au milieu mais on n'a pas réussi à mettre des ballons devant. Il faut féliciter les trois jeunes U17 : Sacha Taranne, Mathis Malaper et Dorian Pauthie qui ont réalisé une bonne prestation. Nous souhaitons d'ailleurs nos

vœux de rétablissement à Sacha qui s'est blessé à la cheville ».

Belle victoire de l'équipe trois

Le lendemain en ouverture au stade Roger-Cantier la formation 3 menée par Yann Fabreguettes et Fred Pauthie est venue à bout de l'US Minervois. Dans le premier acte une superbe demi-volée de Ramackers oblige le portier à se détendre, puis à la 28^e l'avant-centre Pinto se retrouve seul devant le goal mais ne peut armer sa frappe. Il faudra attendre le second acte pour concrétiser la domination. À la 57^e minute sur un coup franc exécuté le capitaine Barriac nettoie la lucarne : 1-0. À la 78^e minute, sur

un corner millimétré de Courdil, la tête de Jung va au fond, 2-0 score final. Une belle victoire qui a mis du temps à se dessiner mais qui fait du bien aux Olympiens.

Match à suspense pour la Une

Pour la première en Régionale 3, la réception de Méze était un rendez-vous important pour sortir de la zone rouge. Les Olympiens dominent le début de rencontre, mais manquent trois occasions franches. Au lieu de ça à la 35^e une balle défensive permet aux Héraltais de marquer. En deuxième période sur l'engagement les locaux encaissent un second but. Dès lors l'OCSM va réagir, dominer, se

créer nombre d'occasions mais ne parvient pas à mettre au fond. Le salut viendra à la 85^e minute grâce à une belle frappe de Laurent Marianella (1-2). Le chronomètre tourne, on croit alors le match plié mais à la 94^e, Balesdens place sa tête à la réception d'un coup franc, et le ballon est touché par la main d'un défenseur. Marianella tire le pénalty et égalise. Sébastien Tardieu est mitigé : « Déçu car on manque de nombreuses occasions, mais sur la physionomie du match je suis satisfait car on est mené 0-2 et on trouve les ressources pour revenir en fin de match. C'est une réaction encourageante qui devrait nous pousser pour la suite du championnat ».